

Domingo 16 de Junio de 1912

EXTRAORDINARIO

A

LA REGIÓN EXTREMEÑA

Local y Regional

Las gentes se han reído mucho al tener noticia de la ridícula amenaza lanzada por los lopistas de que el Sr. Galache Hoyuelos y los demás ediles liberales que reconocen por jefe al Judío errante, dimitirán sus cargos si se hace justicia á los republicanos, resolviendo en su favor los recursos de alzada en el asunto de las elecciones.

Hay quien apuesta diez duros contra cinco á que Cánovas no dimite si ocurre aquel caso.

Hay motivos para creer que el Alcalde hará lo mismo, por el cariño que tiene á la vara, y por que el Sr. Tamayo no se dé el gustazo de empuñarla, bien como Alcalde interino, bien como Alcalde en propiedad, si el Gobierno lo nombraba para dicho cargo.

El Ateneo de esta ciudad ha acordado celebrar el 19 del corriente, á las cinco de la tarde, una velada en honor de D. Marcelino Menendez Pelayo.

Damos las gracias á nuestro amigo don José Díaz Macías, presidente de dicha culta sociedad, por la invitación que ha tenido la amabilidad de enviarnos para la referida velada.

Se encuentra restablecido de su dolencia nuestro amigo D. Bartolomé Caballer Arias.

Lo celebramos.

Música

Programa de las piezas que ha de ejecutar la banda municipal en el paseo de San Francisco esta noche de 10 á 12:

1.º Paso doble, «Sangre andaluza».—X.

2.º Mazurca, «Esperanza».—Uriza.

3.º—Obertura, «La Exposición de Londres».—Auber.

4.º Valses «La viuda alegre».—Lehar.

5.º Paso doble, «Vicente Pastor».—Mastorell.

Se encuentra enferma una de las hijas de nuestro amigo el procurador D. Diego Serrano Becerra.

Deseamos el restablecimiento de la enfermita.

Hemos tenido el gusto de saludar á nuestro amigo el médico del Almendral D. Angel Cerezo y á su hijo.

Ni *Noticiero Extremeño* ni nadie ha querido contestar las preguntas que hicimos hace pocos días sobre la rifa de la muñeca.

El 20 es el día designado, según el *Noticiero*, para el sorteo de las libretas entre los asilados.

Veremos si para entonces dice alguien el número de papeletas vendidas.

Todo el mundo se figuraba que se habían vendido todas las que se extendieron.

¿Es lícito, es moral que el dependiente de una Corporación se ocupe durante las horas que éste tenga señaladas para los servicios que le están encomendados, en prestar los que le ordena un político de los que hoy mandan?

Los socialistas y republicanos de Bilbao han acordado celebrar con una gira campestre la resolución de la Audiencia de Burgos, que restituye el voto á 5 000 ciudadanos.

Los organizadores de la fiesta han acordado que en ella se sirva el café tostado «El Mercantil».

Convendría que el señor gobernador civil mandara investigar si sus disposiciones sobre el juego se cumplen en Talavera la Real, pueblo donde siempre ha habido gran afición á tirar de la oreja á Jorge.

Dícese que á Mérida concurren frecuentemente algunos lusitanos, sospechándose que sean paivantes.

En algunos otros puntos también suelen aparecer grupitos de portugueses, que se sospechan sean asimismo paivantes.

La Junta municipal ha sido convocada para ratificar los acuerdos tomados hace pocos días.

Como se ve, el alcalde no ha relegado al olvido la petición del Sr. Cortés, que tanta prisa tiene en ultimar el asunto del alumbrado.

D. Pepe se *despepita* por dar gusto á los conservadores.

Hay quien califica de bobo á D. Pepe. Lo será tal vez; pero tiene su poquito de malicia.

Se ha figurado que un concejal lopista quiere ser su sucesor, y por eso á su amigo íntimo y confidente Aureliano le decía hace pocas noches, riendo de esa manera característica, por la cual quizás le adjudicasen aquel calificativo:

—Si ese señor se figuró que viniéndose con los monárquicos iba en seguida á coger la vara, se ha llevado chasco.

¡Buen trabajito me costó á mí el obtener aquella!

Salón París

Siguen concurridas las funciones que se dan en este salón.

La empresa procura darles variedad, contratando nuevos artistas todas las semanas.

Servicio telegráfico

Madrid 15 (15 20)

El cólera

Despachos del extranjero dicen que en Smyrna ha tomado el cólera algún incremento.

Quizá esté en lo cierto

Hay quien sospecha que el presidente del Consejo tiene menos interés del que aparenta, en que los presupuestos queden aprobados en lo que resta del mes actual ó en los primeros días de Julio.

Rumores desmentidos

Canalejas ha desmentido los insistentes rumores que han corrido estos días de que aquél pensaba dar el cerrojazo á las Cámaras antes de que concluya el mes actual.